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INDICAÇÃO Nº 388 /2021 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe, para que seja oficiado 

ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar, 

junto às secretárias responsáveis, em especial a Secretaria Municipal de Saúde, em 

parceria com a ASAMAS, entidade gestora do Hospital Walter Ferrari, para que seja 

criada uma ala para a realização de hemodiálise no hospital municipal, para 

atendimento de pacientes que são submetidos a esse tratamento, mas que não se 

encontram internados. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicito ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, por meio da 

Secretaria Municipal de Saúde, em parceria com a ASAMAS, entidade que faz a gestão 

do hospital municipal, que seja desenvolvido estudos, visando a instalação de uma ala 

para que seja realizada em nosso hospital hemodiálise para todos os pacientes que se 

submetem a esse tratamento em nossa cidade. 

Hoje existe o equipamento para hemodiálise em nosso hospital, mas ele 

é destinado apenas para os paciente que se encontram internados e que necessitam de 

se submeter a tal procedimento. 

Os inúmeros pacientes que necessitam do tratamento por hemodiálise, 

sem internação, são obrigados a se deslocarem em transporte, fornecido pela 

municipalidade, para outros hospitais na região, e sofrem com os deslocamentos 

constantes e a demora, eis que aguardam todos os demais pacientes que estão no 

mesmo transporte terminem seus procedimentos, o que, em geral, leva o dia todo. 

Assim, é evidente que a criação de uma ala de hemodiálise para 

atendimento dos pacientes jaguariunenses que tem necessidade de se submeter à 

hemodiálise mas sem necessidade de internação, traria um enorme conforto para o 

paciente, para a família, bem como traria mais qualidade de vida e melhores resultados 

nos tratamentos, dessas pessoas que tanto sofrem com doenças renais crônicas. 

Certos de podermos contar com o costumeiro apoio desta 

municipalidade nas questões que envolvem o bem estar de nossa população, é que 

esperamos que a presente indicação seja bem recebida e acolhida pelo poder executivo, 

após oitiva dos gestores responsáveis. 

Jaguariúna, 02 de agosto de 2021. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA MORRINHO  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 03 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


